

Este martes, debate al contrato Gobernación – Findeter

Escrito por Redacción

Lunes, 15 de Julio de 2019 18:09 - Última actualización Lunes, 15 de Julio de 2019 18:29



Este 16 de julio a las 9:30 a.m. está programado el esperado debate citado por la Asamblea Departamental para conocer detalles del contrato firmado entre la Gobernación y la Financiera de Desarrollo Territorial (Findeter), por 45 mil millones de pesos.

Como se recordará, el debate estaba programado inicialmente para el pasado 3 de julio, pero tuvo que ser aplazado, entre otras razones, porque el gobernador encargado, Juan Francisco Herrera, no se encontraba en la isla por esos días.

El presidente de la Asamblea, diputado Wellington Rankin Bent, en entrevista con EL ISLEÑO dijo lo siguiente, respecto a lo que espera la Corporación de este trascendental cabildo abierto:

“Para nosotros es fundamental conocer los proyectos que comprende dicho contrato multimillonario y, requerimos además una explicación del porqué se seleccionó a dicha entidad, cuyos antecedentes en las islas no son los mejores.

No podemos consentir que a una organización que ‘le quedó grande’ terminar las obras (estancadas) del Distrito 4, la vayan a premiar entregándole más de 45 mil millones de pesos en recursos propios... Porque aclaro, éstos no son dineros de la Nación, sino recaudados en el Departamento”.

Y, ¿qué de la Estampilla Procultura?

También se supo que está citada la nueva secretaria de Cultura, Ligia Ibarra Cabeza, para que

Este martes, debate al contrato Gobernación – Findeter

Escrito por Redacción

Lunes, 15 de Julio de 2019 18:09 - Última actualización Lunes, 15 de Julio de 2019 18:29

explique qué va a pasar con la 'Estampilla Procultura' una vez que esos dineros se ejecuten en Bogotá y cómo van a ser recuperados.

El citatorio se realiza a la funcionaria, en virtud que el porcentaje de la estampilla, se cobra cuando se hace una contratación dentro del Departamento, y habiendo firmado con una entidad foránea, se verán afectados los sectores de deportes y de cultura, según explicó el presidente Rankin Bent.